

Image not found or type unknown



FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

¿Cuándo no se celebra la Santa Misa?

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

18_01_2021

img
Image not found or type unknown

Stefano

Bimbi

Como los discípulos de Juan y los fariseos estaban ayunando, vinieron unos y le preguntaron a Jesús: «Los discípulos de Juan y los discípulos de los fariseos ayunan. ¿Por qué los tuyos no?». Jesús les contesta: «¿Es que pueden ayunar los amigos del esposo, mientras el esposo está con ellos? Mientras el esposo está con ellos, no pueden ayunar. Llegarán días en que les arrebatarán al esposo, y entonces ayunarán en aquel día. Nadie echa un remiendo de paño sin remojar a un manto pasado; porque la pieza tira del manto —lo nuevo de lo viejo— y deja un roto peor. Tampoco se echa vino nuevo en odres viejos; porque el vino revienta los odres, y se pierden el vino y los odres; a vino nuevo, odres nuevos». (Mc 2,18-22)

Jesús responde que el verdadero momento en el cual sus discípulos tendrán que hacer penitencia será aquel en el que a los invitados se les arrebatará el Esposo. Esto ocurrirá entre Su muerte y Su resurrección y el ayuno al que se refiere Jesús es el eucarístico. Por esto la Iglesia no celebra Misas el viernes y el sábado de Semana Santa. El ayuno eucarístico también debe hacerse todas las veces que no estemos en gracia de Dios. Intentemos, por lo tanto, aumentar el número de nuestras confesiones de manera que podamos formar parte de la Eucaristía lo más frecuentemente posible.